



UP CHASSERON-LAC - FEUILLE DOMINICALE

Yverdon-les-Bains, Sainte-Croix, Grandson, Yvonand, Baulmes

30 mars 2025 – 4^{ème} dimanche de Carême

EDITORIAL

Haut les cœurs

Lors d'une rencontre sur le thème « La croissance de l'homme dans un monde en accélération », le conférencier a demandé à l'assemblée de faire la liste de toutes les merveilles que le progrès leur a apporté personnellement et qui pourrait leur faire dire : « j'ai de la chance de vivre au 21^{ème} siècle ». Il y a eu un brouhaha de rébellion dans la salle : « être heureux de vivre aujourd'hui, mais vous rêvez ! Et le terrorisme, la pollution, la guerre en Ukraine, la folie en Israël, la détresse de l'Afrique, le covid, le chômage, la misère ».

On se serait cru au journal de 20h00. Une chape de plomb tombait sur l'assistance. Sur son insistance, ils ont fait l'exercice, puis l'un après l'autre ont proclamé une de leurs découvertes : « Si je ne vivais pas aujourd'hui, je n'aurais pas pu avoir d'enfants - Sans les conditions de travail, je ne sais pas comment je serais arrivé à la retraite - Merci pour la machine à laver et de ne plus aller au lavoir - Je rends grâce pour les moyens de locomotion, nous avons pu aller voir notre fille à l'île de la réunion - Merveille du téléphone portable pour prévenir mes enfants quand je suis coincé -

Merci pour les soins dentaires et les lunettes » La parole se libérait, le brouillard se dissipait, l'assemblée retrouvait l'espérance. Que s'était-il passé ?

Ils ont été vrais et justes avec eux-mêmes et avec notre monde. Ne voir et ne parler que des difficultés, c'est amplifier le problème dans notre perception et déprimer devant une telle montagne ! Les défis à relever sont si nombreux pour laisser un monde plus humain à nos enfants qu'il n'y a pas de place pour la sinistrose. Bon chemin de Pâques en la Croix glorieuse.

Bernard Woestelandt



CARÊME

Campagne de Carême

jusqu'au dimanche 20 avril



"**La faim bouffe l'avenir**" pour nous rappeler que la faim et la sous-alimentation empêchent les personnes de vivre dans la dignité et de réaliser leur potentiel.

Pour en savoir plus et agir, servez-vous du calendrier de carême et des pochettes bleues disponibles au fond des églises.

La rage au ventre

J'aimerais encourager à ne pas faire l'impasse sur la colère qui gronde dans de nombreux textes bibliques. Cette colère veut être vue et entendue. J'y vois la force du changement, une énergie qui n'est plus disposée à supporter injustice et violence. La faim est une forme de violence. Elle frappe les personnes, leurs corps, leurs enfants, et fragilisent leurs liens sociaux jusqu'à les détruire. La colère des affamé-e-s est vitale : elle s'élève contre le manque de pain, les salaires misérables et l'humiliation que génère la faim chronique. Elle ne laisse plus tolérer l'intolérable, elle devient le moteur de mouvements sociaux.



Que suscite en moi la colère, et comment puis-je l'utiliser pour agir ?

De Luzia Sutter Rehmann « La colère au ventre-La faim dans le Nouveau Testament ».

Soupes de carême

chaque vendredi jusqu'au 11 avril
salle de Paroisse, rue Pestalozzi 6, Yverdon

Prière à 12h15 puis soupe à 12h45 à la salle de Paroisse. Bienvenue !

Vente des roses dimanche 30 mars après la messe interculturelle

Des roses issues du commerce équitable seront proposées au prix de CHF 5.- la pièce, le bénéfice de cette vente sera entièrement reversé pour financer les projets de développement soutenus par les partenaires de la Campagne de Carême auprès des populations touchées par la malnutrition. Merci par avance de votre générosité.



Quête des Rameaux

13 avril, pochettes bleues

Notre Unité pastorale soutiendra cette année un projet au Népal destiné à améliorer l'alimentation dans une région reculée à l'ouest du Népal par des cours d'agroécologie, la création de jardins potagers pour la culture de variété indigènes. L'objectif est de permettre à la population de se nourrir correctement toute l'année. Merci pour votre don.

Marche de la nuit de Pâques

Départ samedi 19 avril à 18h30 du Temple de Sainte-Croix
Marche jusqu'au dimanche 20 avril, arrivée plage d'Yverdon à 6h45

Durant la nuit du 19 au 20 avril, nous marcherons vers la lumière du Christ ressuscité, autant physiquement que spirituellement, en revivant le mystère pascal en suivant le Christ du dernier repas au dimanche de Pâques. Une nuit de marche, huit étapes méditatives, du dernier repas à la résurrection, en collaboration avec l'EERV Nord vaudois.

Inscription au repas du samedi soir à Ste-Croix jusqu'au lundi 14 avril.

Participation financière : CHF 30.- pour les frais de la nuit.

Informations : Joao Miguel Monteiro au

079/594.43.87 et joaomiguel.monteiro@cath-vd.ch.

Inscriptions : www.eerv.ch/nord.vaudois. Flyers au fond des églises.

UNITÉ PASTORALE

Chemin de lumière avec Maurice Zundel

mardi 1^{er} avril 2025, 19h - 20h, église St-Pierre

Un groupe de partage et de réflexion pour explorer la spiritualité de Maurice Zundel et nourrir sa propre quête intérieure. Les autres dates en 2025 (les mardis, 19h-20h) :

6 mai, 3 juin, 1^{er} juillet, 5 août, 2 septembre, 7 octobre, 4 novembre et 2 décembre.

Ouvert à tous ! Rejoignez-nous à tout moment.



Assemblée générale de la Communauté lusophone 5 avril 2025

L'ordre du jour est affiché dans la vitrine et consultable sur le site :

https://www.cath-vd.ch/wp-content/uploads/2025/03/2025_Ordem-do-dia-assembleia-geral-05.04.-doc.pdf

Catéchèse pour Tous

sam. et dim. 5 et 6 avril 2024

Pendant la messe :

samedi 5 avril de 18h à 19h à Ste-Croix et à Grandson
et dimanche 6 avril, de 10h à 12h à St-Pierre

Sur le thème : le sacrement de la réconciliation.



SAINTE-CROIX

The Chosen, saison 4

les mardis 1^{er} et 8 avril



La série événement sur Jésus et ses disciples au cinéma Royal à 19h. Prix d'entrée : CHF 10.-.

Temps d'échange en fin de séance suivi d'une verrée.

Repas partage

samedi 5 avril après la messe

A la salle de paroisse catholique, animé par Francine.

ST-PIERRE

Service d'accueil

Nous recherchons des bénévoles disponibles pour assurer l'accueil pour les Rameaux et la Semaine Sainte à l'église Saint-Pierre, avec une présence sur place une demi-heure avant la célébration.

Inscription auprès du secrétariat ou de l'abbé Baudet (079/446.56.17) d'ici au 8 avril. Merci d'avance !

GRANDSON

Prochaines messes **samedis 5 avril à 18h et dimanche 20 avril Jour de Pâques à 8h30**

YVONAND

Prochaines messes **samedis 12 et 26 avril à 18h**

BAULMES

Prochaines messes : **dimanches 6 et 20 avril à 8h30**

INFORMATIONS

Montée vers Pâques des familles **à Ravoire (VS) du jeudi saint (17 avril à 18h) au dim. de Pâques (20 avril à 15h00)**

Ce mini-camp proposé par la Pastorale des familles invite à vivre en famille les trois jours qui conduisent à la joie de la Résurrection du Christ. De nombreux moments de joie sont au menu de ce week-end : prières, jeux intérieurs et extérieurs, bricolages, ateliers pour tous les âges, chants, chasse aux oeufs en plus de toutes les célébrations liturgiques adaptées pour les enfants. Prix : Entre gratuité et CHF 160.-
Info et inscriptions : couples-et-familles@cath-vd.ch, 078/709.28.97.

ETAPES DE VIE CHRÉTIENNE

Décédés

Teresa Cravinho, André Bonfils et Marianne Délitroz. *Union de prière !*

QUÊTES

- **Dimanche 30 mars** : pour les activités interculturelles de notre UP
- **Dimanches 6 avril** : pour la paroisse

Secrétariat UP Chasseron-Lac

→ **Accueil du public** : Avenue Haldimand 17, 1400 Yverdon-les-Bains

Ouvert de mardi à jeudi : de 8h45 à 11h30 + vendredi de 8h45 à 11h30 et de 13h30 à 16h30

→ **Adresse postale** : Rue de la Maison-Rouge 14, 1400 Yverdon-les-Bains

☎ 024 424 20 50 ✉ paroisse.yverdon@cath-vd.ch www.cath-vd.ch/paroisse/up-chasseron-lac/

 Paroisse catholique d'Yverdon et région

 [paroisse.catholique.yverdon](https://www.instagram.com/paroisse.catholique.yverdon)